

“earth death day“ - Medikamente

Die Nazis haben herausgefunden durch X Menschenleben, dass eine Veränderung des Gewissens und der Hirnleistung zu erreichen ist, wenn man dem Menschen Substanzen, möglichst unerkant also im Essen und Trinken gibt.

Heute sind diese Menschen so Schlau, weil ich auch sehr geringe Dosen davon im kalten Leitungswasser schmecken kann, gewiss in allen Psychiatrien noch vor 10 Jahren in denen ich war gängige Praxis, der Gegenspieler Gottes ist raffiniert. Eingeständnis an die Psychiatrie in Konstanz (Reichenau) war die erste, bei der ich nichts mehr seit dem ersten Tag schmeckte. Ihr wurdet aus meinem nicht nachvollziehbaren Verhalten, nicht schlau, für mich legenswichtig, denn ich vertrage vllleicht nicht mal 0.5g von 10 g Medikament heutiger, normaler Stärke und Dosis, also ganz homöopathisch den Vergleich kann ich vielleicht umsetzen, im Moment aber nicht.

Es sind damit Substanzen gemeint die Den Darm gröbßt verschlacken mit vermehrten Hungergefühl. Bei reinen Obst und Gemüse und reinem Leitungswasser, ist der Angriff lange nicht so gravierend.

Die Darmwand wird durch diese Substanzen durchlässiger gemacht, ohne Verschlackung wird schon Darmgift aufgemommen, geht rasend schnell bei grober Verschlackung – Selbstvergiftung durch den Körper, also braucht Gottes Gegenspieler nur zu warten, durch die geringe Menge und deinen ungezügeln Appetit wirst du sicher ausradiert, andere haben sich erdreistet über Leben und Tod zu entscheiden, weiß ich seit den ersten Tagen in der Psychiatrie -
(die Psychiatrie in Hirsau (Calv [Aufenthalt 6-7 / 2004] war so grob dass sie zuerst das schmeckbare Gift nur in Dips, der Salatsose und der Suppe versteckt hat, mich angehalten auch das zu essen, wie sie mitbekam, ich probiere nur, Dosis deutlich Schmeckbar erhöht, wie das dann verweigerte hat sie mir das in unangemachten Salat getan, wurde gezwungen dies zu essen, weil ich das mindestens brauchte gegessen, nach Nachfrage, müssen sie essen, sonst gibt es keinen Salat mehr am nächsten Tag beim Laufen zusammengebrochen. War nicht im Stande diese eindeutige Vergiftung zu melden, danach nicht mehr gelaufen, Motorig bedeutend zu schlecht. Krasser Fitnessverlust in ca. 2 Wochen bei der Entlassung)

- wenn ich es äußerte oder man nur die Ahnung hatte, dass es so gemeint war, hat man mich mit der Medikamentenkeule niedergebügelt. Ihr glaubtet alles in der Hand zu haben, erst recht einen aufmüpfigen Autisten, den ihr, weil für euch diese Sicherheit nötig, weil ich nach eindeutigen Ereignis feststellen musste das ist grobes Gift, was ich schlucken muss, dadurch weigerte ich mich, durch zu starkes Gift, konnte ich mich nicht so aggressiv bis zu garnicht weigern.

- Ein Eingeständnis an die Psychiatrie in Konstanz (Reichenau) vom ersten Tag konnte ich fast nicht schmecken, nur vereinzelte Tage mit Verdacht, da ich das noch wenige Jahre vor dem ersten Aufenthalt bei ihnen krass erfahren musste, bringt mich auch heute nichts davon ab aus Sicherheitsgründen immer möglichst kaltes Leitungswasser zu trinken.

Fazit fast alle Psychiater sind Handlanger von Gottes Gegenspieler, beweist schon Gottes Zeugnis für die Menschen, die Natur der Erde und des Alls. Aber auf gottfolgende Menschen oder andere Geschöpfe (Menschen, Tiere, Pflanzen und Minerale) die von der reinen unveränderten Natur leben, angewandt. Gott hat solange warten müssen dass ich überzeugt bin Gottes Gerichtstag ist Jonkipur jüdischer Versöhnungstag, auch für Gottes entschiedene Nachfolger, es kann für die Menschheit jetzt zu spät sein noch umzukehren, weil wie für einige erkannt die persönliche Gnadenzeit ist um. Mir egal vor Gott hat jeder seinen 100% freien Willen.